

# 緑ヶ丘通信

## 新学期今日からスタート

はじめに、多くの方々が亡くなられ、いまだ行方不明の方々を含めると2万7千名を越えるとも言われる今回の東日本大震災により、現在もたくさんの避難生活をされている方々がいることは、みなさんも知っているとおります。

幸いなことに緑ヶ丘中学校は破損も少なく、こうして全校生が無事に修了式並びに始業式を実施することができました。ようやく修了証を渡すことができましたが、「修了証」は、「本校での1年間の決められた学習を無事終えたことを認めます。」という証明書ですから、大切にしてください。

新年度を迎えた今、原子力発電所の問題も終息していない中で、まだまだたくさんの問題や課題はありますが、自分の気持ちを新たにし、夢や目標に向かってどんどんチャレンジしようという、意欲ある新学年のスタートを切ってください。

本校の全教職員も全力でこの困難を乗り越え、「生き生きと学ぶ学校」の実現に取り組んでいきたいと思えます。

この日本の復興を支える中心となるのは、まちがいなく皆さんです。緑中生として、誇りと高い志をもって勉強に部活動に励んでくれることを切に願っています。

## 新入生の皆さん 入学おめでとうございます！

4月11日(月)13:30から、本校体育館で平成23年度入学式がおこなわれました。新入生は男子78名、女子60名、計138名です。国歌斉唱のあと、新入生が1人1人呼名され、「はい！」と元よく返事をしました。

校長式辞のあと、RS君とTH君が在校生代表歓迎のことばを行った後YE君が新入生代表のことばを述べ、最後に校歌を斉唱して式を閉じました。

### 【入学式式辞より】

本日入学式を迎えられた138名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

今回の東日本大震災により、華やかな入学式ではなく、このような形でしか実施できませんが、皆さんを喜んで心から迎えたいと思う気持ちは、受け取って欲しいと思えます。

さて、この大震災により、死亡や行方不明の方々が27,000人にも上るという未曾有の事態を迎え、多くの被災者の方々の無事を祈らずにいられません。地震や津波、そして原発により、避難され、寒い中、不安を抱えて眠られぬ日々を送られている方々がたくさんいらっしゃることに、今、私達一人一人が何ができるかが問われています。

開成山球場で救援物資の仕分けをしていた私の娘から聞いた話ですが、救援物資が少ないと聞き、大宮で物資を買い込んでリュックに担ぎ、ガソリンがないので自転車で13時間かけて郡山に来てボランティアをしていた20歳ぐらいの青年がいたそうです。

また、仙台空港で避難中のある70歳の男性は、空港付近の住民30余人が自発的に毎朝持ってくるおにぎりを食べながら『私は人生で最もおいしいおにぎりを食べている』と話していたそうです。

このような厳しい状態の中でも、感謝の気持ちを忘れず、また、人のために役立ちたいという人がたくさんいることを、同じ日本人として誇りに思えます。

さて、緑ヶ丘中学校は「生き生きと学ぶ学校」を目指しています。皆さんが生き生きと学ぶことを通して「豊かな心を持ち、自ら考え、たくましく自立できる生徒」になって欲しいと強く願っています。

そのためにもぜひ、心と頭と体を鍛え、友達のため、何よりも小さい人、弱い人、困っている人、そして障害を持つ人に対して、今、自分は何をすべきなのか、何ができるのかを考え、優しく手を差し伸べられる緑中生になってください。これは在校生にもお願いです。

保護者の皆様、本日は誠におめでとうございます。大切なお子さんを本日よりおあずかりします。中学校の生活に慣れるまで、少し不安もあるかもしれませんが、子供達の適応力は大きいです。

どうか、毎朝、元気に家を送り出してください。また、何かあればいつでも、先生方に御相談ください。全教職員、一致協力して、皆様のご期待に添うよう、努力いたします。

申し上げるまでもなく、教育は、ご家庭と学校との信頼、協力があってこそ、はじめてより良い成果が期待されます。どうか、学校に対しまして、ご理解あるご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

# お知らせとお願い

今年度は大震災及び原発事故の影響で、例年と同じ状態では新年度をスタートすることができませんでした。下記のように、例年とはいくつか異なっておりますのでご理解とご協力をお願いいたします。

## 1 登下校について

緑ヶ丘中学校で測定された放射能の値は低く推移しており、あまり神経質になる必要は今のところありませんが、しばらくは登下校時はマスクを着用してください。また、帽子をかぶるとか、ウィンドブレーカーを着てフードをかぶるなど、できるだけ皮膚の露出を少なくしましょう。

## 2 屋外での活動について

今のところ、放射線量の状況により制限があることから、4月中は、屋外での活動をできるだけ短くし、屋外での部活動は行わないことを郡山市の全ての中学校で確認しております。従って、体育の授業は体育館で、また、部活動の野球部やサッカー部、ソフトテニス部、陸上部などは、体育館や校舎内で、練習内容を工夫して行いたいと思います。なお、11日までは部活動は実施しません。

## 3 修学旅行や学校行事について

修学旅行については、実施を延期します。今のところ2学期はじめ頃の実施で調整を図っています。また、学習旅行なども、目的地や期日、方法などについて見直しや変更があります。

## 4 給食について

残念ながら、学校給食センターの破損がひどく、しばらく実施できません。すくなくとも4月中は弁当を持参していただくこととなります。実施できる状況になりましたら、ご連絡します。今のところ第2給食センターの方が早く復旧する見通しですので、場合によっては第2給食センターで作った給食を、市内中学校を2つに分け、隔週ごと配給するようになるかもしれません。その時には再度ご連絡致します。

## 5 臨時休校となった分の授業について

3月及び4月6～8日の臨時休校については、12月26・27日を授業日とします。また、6校時目を増やすなど、年間の授業を通して補う予定です。

## 6 教職員の異動について

今年度は、平成22年度末人事異動は、8月1日付けで実施されることになりました。したがって、それまでは、平成22年度と同じ教職員で、授業や指導を行います。校内組織（たとえば、学級担任や部活動の顧問など）については、人事異動にともなって2学期から変更もありますので、ご理解ください。

## 7 避難してきている生徒の受け入れについて

4月11日現在では、まだいません。ただ、これから入ってくる可能性もあります。もしそうなったら、みんなであたたかく迎えたいと思います。

## < 緑ヶ丘中のホームページについて >

本校では、ホームページを使って情報発信を行っています。このホームページは、携帯でもご覧になることができます。

緊急の際や、雨天時に学校の行事を実施するかどうかなどにも対応しておりますし、学校だより、学年だよりや、給食の献立も掲載していますので、ぜひ登録してご覧ください。

【携帯サイトのQRコード】



URLは次の通りです。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720013>